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Assunto: Utilizaçãoabusiva de recibos verdes nas Universidades Públicas

Destinatário:Ministérioda Ciência, Tecnologia e Ensino Superior

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Foi hoje noticiadoque, numa sessão de esclarecimentoem que esteve presenteo

Secretáriode Estadoda AdministraçãoPública,váriosfuncionáriosda Universidadede Trás-os-

Montese Alto Douroalertarampara o facto de existirem"falsosrecibosverdes"na instituição,

Acrescentamaindaqueestasituaçãose arrasta.já háváriosanos.

Segundoa imprensa,alguns funcionáriosesclareceramque são pagos através de

recibosverdes,apesardé teremum horáriopré-d~terminadoe seremobrigadosa apresentarem-

se nas instalaçõesda UTAO.

Faceàs queixasdos trabalhadores,o Secretáriode Estadoafirmouque a lei estáa ser

aplicada,aindaquenão"plenamente".

Urge esclareceresta situação e saber quais os planos do Ministérioda Ciência,

Tecnologiae EnsinoSuperior.

Assim, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,
solicita-se ao Governo que, por intermédio do Ministérioda Ciência, Tecnologiae
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Ensino Superior, sejam respondidas as seguintes perguntas:

.'

1. Temo Ministérioda Ciência,Tecnologiae EnsinoSuperiorconhecimentode situaçõesem queos

recibosverdesestejama ser utilizadosde modoabusivona Universidadede Trás-os-Montese

.AltoD~uro?
f. '. ,Tem",o Ministério da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior conhecimentoque algumas

UniversidadesPúblicasestejama empregarrecibosverdesde modoabusivo,parafazerfrenteàs

dificuldadeslegaisdecontrataçãoe paradiminuiçãodecustos?

3. O que pensafazero Ministérioda Ciência,Tecnologiae EnsinoSuperiorobjectivamenteparapor
cobroa estasituação?
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